



Kundreul Ling, le 15 septembre 2010

Info Norbou

Chers amis de Kundreul Ling,

« Rappelez-vous que toute l'activité donnée revient au Gyalwa Karmapa, ce qui, plus tard, sera vraiment aidant pour vous. »

C'est par ces mots que le Lama Jigmé Rinpoche intervenait auprès des voisins bouddhistes de Dhagpo Kagyu Ling en juillet dernier.

Bien sûr, quand Rinpoche parle ainsi du Karmapa, il ne s'agit pas tant de la personne, que du principe d'éveil, cette nature de Bouddha que nous partageons tous.

Il s'agit aussi de l'immense activité pour le bien des êtres véhiculée par Gyalwa Karmapa.

En apportant votre soutien à Kundreul Ling, vous prenez part de façon pérenne à cette activité, tout comme une goutte d'eau qui, versée dans un vaste océan, ne s'épuisera jamais. De plus, c'est un hommage à votre propre nature de Bouddha.

C'est pourquoi Guendune Rinpoche souhaitait que le plus grand nombre de personnes puisse bénéficier de cette connexion de bon augure avec l'Eveil, à travers la réalisation du Grand Temple de Kundreul Ling.

En ces temps difficiles, il convient de prendre « soin de nous » comme le dit encore Jigmé Rinpoche, c'est-à-dire de semer les graines d'éveil – les actes dirigés vers l'éveil et le bien des autres – dont le mûrissement nous apportera dans le futur un environnement positif tant matériel que spirituel.

C'est ce à quoi nous vous invitons depuis 1994, date du début de sa construction. Et si celle-ci se fait à petit pas, c'est parce que ce temple est le fruit de toutes vos contributions, dont chacune apporte sa pierre.

En participant à l'édification du Temple de Kundreul Ling, on révèle le temple intérieur, la demeure de notre nature de Bouddha. Cela est donc d'un grand bienfait, tant pour nous-mêmes, que pour tous les êtres qui seront touchés et réconfortés par l'enseignement du Bouddha.

Aussi nous vous invitons à poursuivre et à accentuer votre soutien pour que nous puissions rapidement reprendre et terminer les travaux intérieurs du temple. Ainsi, cela nous permettra de le ré ouvrir au plus tôt.

Le bassin de Dzambala en cours de réalisation.





Réalisation du muret qui ceinturera l'esplanade du Temple.

Grâce à vos dons, qu'avons-nous entrepris pendant les 6 derniers mois ?

- Nous avons poursuivi la préparation de la phase suivante des travaux ;
- Nous avons entamé la réalisation du muret qui ceinturera l'esplanade du Temple. C'est un point important pour ce que l'on pourrait appeler la géomancie spirituelle du lieu.
- Dans le monastère des hommes, nous avons aussi débuté les travaux pour la réalisation du bassin de Dzambala. Celui-ci est un aspect de l'Eveil qui symbolise les souhaits de richesse, de bonnes récoltes et de prospérité pour tous les êtres. En ce moment, c'est quelque chose à ne pas négliger !

Pour les prochains mois, et si vos dons le permettent, voici ce que nous souhaitons réaliser :

- Le dessin et la réalisation de la porte centrale définitive du temple,
- Finir le muret qui ceinture l'esplanade du temple,
- La finition de deux autres des 8 tableaux des maîtres du Grand véhicule,
- Dans la grande salle du temple :
 - Pose de la ventilation à double flux,
 - Réalisation du plancher bois et pierre de 400 m²
- Au premier étage des appartements des maîtres :
 - la pose du plancher et des revêtements de sol,
 - finition des faux plafonds et des murs,
 - finition de l'électricité,
 - réalisation des installations de sanitaires et de chauffage

Plus que jamais, nous vous invitons à œuvrer avec nous à ce vaste dessein du Karmapa : aider les êtres. Nous avons donc besoin de votre soutien, qu'il soit matériel ou en tant que bénévole.

Comment pouvez-vous nous aider ?

Selon vos possibilités, vous pouvez offrir un norbou (25 euros) ou plusieurs.

En tibétain, NORBOU signifie joyau.

Selon un conte tibétain, le norbou est un diamant éternel qui exauce tous les souhaits.

Il soutiendra les personnes et les lieux où l'enseignement du Bouddha peut être préservé et transmis.

Votre soutien est important.

« De votre générosité dépend l'avenir. »

Merci à tous.

Lama Kemptcho
Supérieure de la Congrégation



Pour tout renseignement, écrivez nous à KTL « Projet Norbou », Le Bost, 63 640 BIOLLET ou consultez notre site internet : www.dhagpo-kagyu.org. Vous pouvez faire aussi un don en ligne.

Le Norbou ne concerne pas l'aide aux centres de retraite de 3 ans dont la gestion est assurée par l'A.H.E.T.